

Communiqué

Le 2 octobre 1995

N° 181

M. MACLAREN FÉLICITE LES GAGNANTS DU PRIX D'EXCELLENCE À L'EXPORTATION CANADIENNE 1995

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a remis aujourd'hui le Prix d'excellence à l'exportation canadienne 1995 à 12 entreprises canadiennes, choisies parmi 207 candidats, pour leurs réalisations exceptionnelles en matière d'exportation. La cérémonie s'est déroulée à Fredericton, au Nouveau-Brunswick, à l'occasion du 52^e congrès annuel de l'Association des exportateurs canadiens.

Cette année, pour la première fois, deux organisations bien connues pour leur travail auprès des exportateurs canadiens ont participé à la remise de ce prestigieux prix. C'est sous le thème *Partenaires pour le commerce* que la Banque Canadienne Impériale de Commerce (CIBC) et la Société pour l'expansion des exportations (SEE) se sont jointes au ministère des Affaires étrangères et du Commerce international à titre de parrains officiels du programme.

« La remise du Prix d'excellence à l'exportation canadienne m'offre une occasion unique de reconnaître publiquement l'excellence de certains de nos exportateurs les plus remarquables et de leurs employés. Il est donc extrêmement gratifiant que ces deux organismes respectés célèbrent avec le Ministère les réalisations des entreprises lauréates de cette année », a déclaré le ministre MacLaren.

« En 1994, la performance du Canada au chapitre des exportations a été des plus remarquables », a ajouté M. MacLaren. Cependant, bien que les exportations représentent maintenant le tiers de notre produit intérieur brut, nous ne pouvons pas nous permettre de nous reposer sur nos lauriers. Les exportations et les investissements créent des emplois stimulants pour les Canadiens d'un bout à l'autre du pays.

« Les accords commerciaux ouvrent des portes, mais ils ne garantissent pas que les entreprises canadiennes les franchiront. Les entreprises, et surtout les petites et moyennes entreprises (PME), doivent s'efforcer de tirer avantage de ces accords. Pour ce faire, elles peuvent compter sur les conseils et l'assistance

